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  Ihr Zeichen/Ihre Nachricht vom Unser Zeichen/Unsere Nachricht vom  Datum 

   04.05.2021 
 
Anfrage gem. § 56 NKomVG – Schülerbeförderung in der 
Pandemie 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
gemäß § 56 des Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes 
und § 20 Abs. 1 i.V.m. § 15 Abs. 2 der Geschäftsordnung des 
Kreistages des Landkreises Cloppenburg bitten wir in der Sitzung 
des Schulausschusses am 11.5.2021 um Beantwortung dieser 
Anfrage. 
 
Corona hat die Organisation des Schulbusverkehrs vor neue 
Herausforderungen gestellt. Vom Nds. Wirtschaftsministerium 
wurden den Kommunen 30 Millionen Euro zur Verfügung gestellt 
zur Entzerrung der Schülerströme. Nach den Anlaufschwierigkeiten 
wurden zusätzliche Busse eingesetzt, um flexibel und kurzfristig 
reagieren zu können. „Hilfreich waren täglich bis zu 100 Anrufe von 
Eltern, die Auskunft darüber gaben, an welchen Stellen 
nachgebessert werden musste“ (Sascha Rühl in der MT 4.9.2020). 
Der Forderung einiger Eltern, „die Busse maximal mit der Hälfte der 
zulässigen Passagiere zu besetzen“ (MT 4.9.2020) konnte nicht 
nachgekommen werden, da zu wenige Busse und Fahrpersonal zur 
Verfügung stünden. Der Kreiselternrat hat die Eltern aufgefordert, 
weiter Schwachstellen zu melden (MT 8.9.2020). 
 
Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie hoch war/ist die Förderung des Landes zur 
coronabedingten Ausweitung des Schulbusverkehrs für den 
Landkreis Cloppenburg? 
 

2. Mit welcher Auslastung fahren die Schulbusse während der 
Pandemie? 
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3. Gibt es ein Konzept zur Organisation des Schulbusverkehrs je nach Inzidenzzahl 
vergleichbar mit den Szenarien A, B und C des Kultusministeriums für den 
Schulunterricht? 
 

4. Wie haben sich die Beschwerden der Eltern im Laufe der Pandemie entwickelt? 
 

5. Welche Maßnahmen im Schulbusverkehr, mit denen man positive Erfahrungen gemacht 
hat, können auch nach der Pandemie beibehalten werden? 
 

6. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich des Antrages der Schülervertreter der 
allgemein- und berufsbildenden Schulen zur Ausweitung der Schülersammelzeitkarte 
vom 25.9.2020? Wird die Kreisverwaltung hierzu zeitnah einen Vorschlag unterbreiten? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
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